## Die Kinderakademie der Weltreligionen: Was ist das? Alles Wichtige für die Erwachsenen

Die Kinderakademie feierte ihr Debüt im Januar 2019 an der Universität Kassel.

Dazu besuchten uns Kinder zu einem 5-tägigen Ferienprogramm. Aufgrund der erfolgreichen Resonanz planten wir weitere Durchgänge im August 2019 und Januar 2020.

Veranstalterin der Kinderakademie ist Katharina Gaida. Sie arbeitet an der Universität Kassel als wissenschaftliche Mitarbeiterin, im Fachgebiet Religionspädagogik des Instituts für Evangelische Theologie. Ihr Forschungsschwerpunkt liegt im Bereich des interreligiösen Lernens.

## Hier die wichtigsten Infos auf den ersten Blick (Stand Januar 2020):

- Kinderakademie Weltreligionen im Dialog // 6.-10.01.2020 // 8.30-15.30 Uhr
- Ferienprogramm in den Winterferien
- Ort: Universität Kassel, Henschelstraße 2, K10
- Teilnehmerbeitrag: 40 € pro Kind [inkl. Mittagessen in der Mensa] bei Bedarf erhalten die Familien finanzielle Unterstützung über unseren Kooperationspartner Bengi e.V. UND Kinder von Studierenden bekommen den gesamten Teilnehmerbeitrag erstattet! (bitte bei der Anmeldung angeben!!!)
- Max. Anzahl: 30 Kinder im Alter von 8-12 Jahren
- Anmeldung an: kdw[at]uni-kassel[dot]de

Die Kinderakademie hat sich zum Ziel gesetzt die Sozialkompetenzen wie Würdigung, Empathie, Toleranz und Respekt bei Kindern über die interreligiöse Begegnung mit anderen Kindern zu fördern.

Wir möchten der Vielfalt unserer Gesellschaft mehr Aufmerksamkeit schenken und das eigene Ich durch interreligiöse Dialoge/Begegnungen mit anderen stärken.

Wir sehen das als große Chance an und freuen uns darüber!

Wir wünschen uns aber nicht nur eine Vielfalt unter unseren Teilnehmerinnen und Teilnehmern, sondern auch unter den Mitwirkenden.

Im Vorfeld arbeiten Studierende verschiedener religiöser Zugehörigkeiten an unterschiedlichen Workshopideen für die Kinderakademie. Diese werden in einem flankierenden Seminar im Bereich des interreligiösen Lernens und der eigenen Lehrprofessionalisierung geschult.

Während der Kinderakademie sind zudem Religionsvertreterinnen und Religionsvertreter eingeladen, die ihre jeweilige Religion in einer kindgerechten Talkshow vorstellen werden.

Nachmittags wird ein Spiel-, und Kreativangebot angeboten – ebenfalls zu dem Thema interreligiöse/interkulturelle Begegnung. Donnerstags findet ein Ausflug in Kirche, Moschee und Synagoge statt.

Abgerundet wird das Ferienprogramm am Freitag durch einen Galerierundgang, den die Studierenden gemeinsam mit den Kindern aus den Ergebnissen von Workshop und Nachmittagsprogramm gestalten. Jedes Kind bekommt am Ende ein "echtes" Zertifikat für die Teilnahme an der Kinderakademie der Weltreligionen. Familie und Freunde sind dazu recht herzlich eingeladen!

Der Schwerpunkt, die Sozialkompetenzen der Kinder durch interreligiöse Arbeit zu fördern, durchzieht das gesamte Konzept.

Bitte kontaktieren Sie mich gerne, wenn Sie mehr über die Kinderakademie erfahren wollen:

katharina.gaida@uni-kassel.de